



Kunstiplausch



Das neue Jahr 2016 hat begonnen und wir freuen uns, euch an den 1. Scharanlass dieses Jahres einzuladen. Zusammen werden wir auf die Kunsteisbahn Margarethen gehen. Mitkommen können alle, auch diejenigen, die nicht so gut Schlittschuh fahren können.

Seit dem Kantonslager des Jahres 2014 haben wir eine Partnerschar, die Jubla St. Michael aus Basel. Sie werden uns auf die Kunsti begleiten, was noch mehr Kinder und noch mehr Spass gemeinsam bedeutet.

Du hast einen Kollegen oder eine gute Freundin, die du gerne mit dabei haben möchtest? Kein Problem! Wir freuen uns über jedes neue Gesicht.

Treffpunkt: 27. Februar 2016 um 12.30 Uhr beim Blumeneck in Allschwil

Mitnehmen: Tramgeld, Schlittschuhe (falls du eigene hast), eine Colourkeykarte (wenn du hast, damit kommt ihr gratis rein), **Handschuhe**, eine Mütze und warme Kleidung.

Retour: ca. 17.30 Uhr beim Blumeneck

Der Eintritt und die Schlittschuhmiete wird von der Schar übernommen, ebenso sorgen wir für ein Z'vieri.

Wir freuen uns auf einen tollen, spassigen Nachmittag mit euch auf dem Eis.



Euer Leitungsteam